



PREUNIVERSITARIO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE

PreUCN abre postulación para el segundo semestre académico

El PreUCN, preuniversitario social impulsado por estudiantes y egresados de la UCN, abrió su proceso de postulación para el segundo semestre de 2025. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 31 de este mismo mes y están dirigidas a estudiantes de enseñanza media que rendirán la PAES, especialmente aquellos provenientes de

contextos más vulnerables.

Durante el primer semestre, El PreUCN albergó a más de 150 estudiantes, en su mayoría provenientes de establecimientos municipales de la ciudad. Este espacio no solo busca reforzar contenidos académicos, sino también generar un ambiente de apoyo humano y orientación vo-

cacional.

Vicente Lana, director de El PreUCN, destacó el impacto que ha tenido el programa en la formación de las y los estudiantes: "El aporte que nosotros creemos que hacemos con los chicos es igual algo de una mirada un poco más personal, pero que me ha tocado como evidenciarla, porque es bien bonito ver

cómo se va formando esa identidad con la carrera que quieren seguir y los sueños que quieren alcanzar. Al principio muchos estudiantes no sabían qué carrera elegir y ya al final de semestre ya tenían mucho más claro su camino". Los interesados pueden postular a través de @el-preucn o escribiendo a su correo elpre@ucn.cl.